



Estudiantes de Pampa Algodonal documentan su realidad junto a AricaDoc



TRES AÑOS DE TRABAJO CONJUNTO HAN DADO FORMA A UNA EXPERIENCIA TRANSFORMADORA, CARGADA DE EMOCIÓN, IDENTIDAD Y APRENDIZAJES COMPARTIDOS, DESTACARON.

Una alianza cultural entre ambos, fortalece el aprendizaje a través del arte, la memoria y la identidad territorial.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

El equipo de AricaDoc, en conjunto con los integrantes de la comunidad educativa de la Escuela Pampa Algodonal, han llevado a cabo un valioso trabajo de documentación de sus diversas instancias. Esta iniciativa ha sido posible gracias al Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC) del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

VÍNCULO CULTURAL
 Este vínculo se ha venido fortaleciendo a lo largo de

los últimos tres años, y ha resultado ser una experiencia profundamente grata y emocionante para todos los actores involucrados, como estudiantes, apoderados, educadores y el equipo de AricaDoc.

La narración audiovisual recoge sus costumbres y la relación que mantienen con los entornos más cercanos, en un establecimiento con particularidades únicas, determinadas no solo por el lugar en que se encuentra, sino, sobre todo, por la riqueza humana de quienes lo conforman.

Los integrantes del equipo, Juan Pablo Donoso y José Miguel Garrido,

compartieron su experiencia y detallaron en qué consistió la planificación realizada junto a la escuela, abordando las diversas

“Estas imágenes fueron integradas en un cortometraje de veinte minutos que retrata su vínculo con el territorio”.

AricaDoc

instancias multiculturales propias de sus colectividades.

“En 2024, trabajamos con el cuarto básico, explorando el paisaje de su entorno a través de dibujos y grabaciones realizadas por los propios estudiantes. Estas imágenes fueron integradas en un cortometraje documental de veinte minutos que retrata su vínculo con el territorio, con otras escuelas y con celebraciones significativas como el Machaq Mara, el Día de la Familia y la Jornada de Interculturalidad, donde se reflejan todas las nacionalidades que forman parte de la escuela”, concordaron desde AricaDoc.

VALIOSO
 En tanto, desde Pampa Al-

godonal destacaron y agradecieron el trabajo conjunto, el cual ha permitido entregar y fortalecer herramientas para los distintos estamentos de su comunidad, invitándolos a continuar fortaleciendo este valioso espacio de colaboración.

“AricaDoc realiza un hermoso trabajo con nuestros estudiantes, una labor que conozco desde mi trabajo en Visviri y que valoro profundamente, ya que brinda a nuestros alumnos la oportunidad de ampliar su mirada hacia distintas formas de aprendizaje. Por su parte, los estudiantes valoran mucho el taller y esperan con entusiasmo que continúe”, señaló la directora de la Escuela Pampa Algodonal, Ema Vásquez.

“ (...) Por su parte, los estudiantes valoran mucho el taller y esperan con entusiasmo que continúe”.

Ema Vásquez

APOYO
 Para finalizar, es importante destacar que AricaDoc se desarrolla gracias al apoyo del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.